



Kurzbericht zur Hauptversammlung des Musikvereins am Freitag, den 17. Februar 2017

Am vergangenen Freitag hielt der Musikverein Grafenberg 1926 e. V. im Sportheim („Ristorante da Vittorio“) seine diesjährige Hauptversammlung ab.

Als Dank für ihre langjährige Treue zum Verein wurden verdiente Mitglieder geehrt. Da nicht alle da sein konnten werden wir deren Ehrung zu Hause nachholen.

Wir gratulieren folgenden Mitgliedern sehr herzlich:

20-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Silber):
Ahmed Ali, Monja Bader, Gertrud Wurster.

40-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold mit Diamant):
Ehrenmitglied Werner Gugel, Helmut Henzler, Kurt Spionek.

50-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold mit Diamant):
Rolf Frick, Herbert Gugel.

60-jährige fördernde Mitgliedschaft (Ehrennadel in Gold mit Diamant):
Wolfgang Schneller.

15-jährige Tätigkeit im Ausschuss:
Hans-Peter Kern.

15 Jahre Rechnungsprüfer:
Hans-Dieter Stiefel.

Wir gedenken unserer verstorbenen Mitglieder Hans Bader, Erich Kern, Anne Geiger, Fritz Leutner, Gerhard Straub, Elfriede Kleemann, Theodor Simbeck und Helmut Burkhardt.

Aktueller Mitgliederstand:
Stammkapelle: 40
Jugendkapelle: 31 (davon 16 aus Grafenberg)
Ehrenmitglieder: 9
Fördernde Mitglieder: 142
Insgesamt 206 Mitglieder

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis (alle Funktionäre wurden für zwei Jahre gewählt):

Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit: Rainer Mayer
Finanzvorstand: Emil Wurster
Wirtschaftsvorständin (neu): Tamara Mayer
Schriftführerin: Stefanie Früh (für Tamara Mayer)
Fördernde Ausschussmitglieder: Birgit Bauer, Ilse Werner
Rechnungsprüfer: Martin Kleemann (für Werner Gugel)
Zeugwart: Hans-Peter Kern
Zur Information (von der Stammkapelle bereits im Januar gewählt): Musikersprecherin: Stefanie Früh (für Julia Mack)

Wir gratulieren sehr herzlich zur einstimmigen Wahl!

Viele Aktive aus der Jugendkapelle und der Stammkapelle erhalten für fleißigen Besuch der Proben und Auftritte eine Belobigung. Spitzenreiter bei der Jugendkapelle ist Lena Wolfram, bei der Stammkapelle Rainer Mayer – weiter so!

Alle Termine 2017 der Grafenberger Musikanten können unter www.mvgrafenberg.de herunter geladen werden. Wir freuen uns auf viele Begegnungen im laufenden Jahr.

Die Vereinsleitung